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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A ONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA LEDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N0363/2022 

Os Vereadores que o presente subscreve, após ouvido o Pler. rio, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Luiz Barbosa de Deus — Prefeito Municipal de Paulo Afonso, solicitando 

em caráter de urgência uma resposta em relação ao Estádio Álvaro de Carvalho 

(antigo Estádio Engenheiro Ruberleno de Oliveira), que encontra -se na mesma 

situação de abandono. 

JUSTIFICATIVA — Sabendo que o mesmo já foi dado seu Tombamento com a 

Lei Municipal de n° 1.541, de 05 de setembro de 2022, com isso ver um Estádio 

como o Álvaro de Carvalho (antigo Engenheiro Ruberleno) fechado e 

interditado é triste, pois a cidade acaba perdendo muitos eventos, de todos os 

tipos, esportivos, culturais, religiosos, e uma solução tem que ser tomada com 

urgência para alavancar o turismo de eventos em nossa cidade. 

Sala das Sessões. 07 de novembro de 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO O 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA LEDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N03692022 

Os Vereadores que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente 0.0 Exmo. 

Luiz Barbosa de Deus — Prefeito Municipal de Paulo Afonso, solicitando a matéria 

Educação no Trânsito nas Escolas do nosso Município. 

JUSTIFICATIVA — O objetivo é formar uma geração de pessoas com valores e 

respeito á vida, que possam melhor a qualidade dos motoristas na cidade e no 

pais. A educação no trânsito deve ser constantemente trabalhada nas escolas, 

objetivando a formação de cidadãos mais conscientes e preparados. 

Sala das Sessões, 08 de novembro de 2022. 

Lêda M 	a Araújo Chaves 
ereadora - 



APROVADO(A)NASESSÃON' (32058 
DEtt 11 1.3,1_por;Wykksyt  
VOTOS CONTRA 

MESA DA C.r 

NTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA LEDA MARIA ROCHA ARAÚJO CHAVES 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°368/2022 

Os Vereadores que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao Esmo. 

Luiz Barbosa de Deus — Prefeito Municipal de Paulo Afonso, solicitando a matéria 

Educação Ambiental nas Escolas do nosso Município. 

JUSTIFICATIVA — Promover a Educação Ambiental entre crianr as e jovens, 

conscientiza -lés da importância do meio ambiente, em especial d‘., espaços já 

consagrados a preservação da natureza no Município. Esses são os principais 

objetivos da preposição apresentada pela vereadora Leda. 

Sala das Sessões. 08 de novembro de 2022. 

Lêda M 	Araújo Chaves 
ereadora - 
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